
A
na no município Camaçari.
Isso porque a tradicional ins-
tituição de ensino baiana aca-
ba de avançar para a segun-
da etapa do edital publicado
pelo Ministério da Educação
(MEC), de chamamento públi-
co para a seleção de propos-
tas para autorização de funci-
onamento de cursos de me-
dicina em todo o país, no
âmbito do Programa Mais
Médicos.

No último dia 31, a Ucsal
figurou na lista de instituições
habilitadas pelo governo do
federal, após análises de
admissibilidade e da capaci-
dade econômico-financeira
da mantenedora, que no caso
é a Associação Universitária
e Cultural da Bahia. Os próxi-
mos passos, de acordo com
o edital, são a análise de
mérito do projeto e a experi-
ência regulatória da
mantenedora.

Mesmo com resultado do
processo previsto para o final
de maio, a comunidade da
Ucsal, composta por alunos,
professores, comunidade ex-
terna e egressos, já celebra
o feito. “Foi um movimento

Universidade Cató-
lica do Salvador
(Ucsal) está mais
perto de concretizar
o objetivo de ofertar
o curso de medici-

Ucsal pode ter curso de Medicina em Camaçari
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Linhas de
ônibus são
reativadas
em Salvador

 A Prefeitura de Salvador,
por meio da Secretaria de
Mobilidade (Semob), deu
início à reativação de linhas
de ônibus que haviam sido
suspensas devido à
integração com o metrô. A
medida atende a um com-
promisso da gestão munici-
pal de reavaliar a rede de
transporte e a uma demanda
da população. Entre as
linhas retomadas está a
1515 – Conjunto Pirajá x
Ribeira, uma das mais
solicitadas pela comunida-
de. Suspensa em 2021, a
linha voltou a operar na
segunda-feira (3), com
quatro horários por turno:
4h30, 5h, 5h30, 6h, 11h10,
11h40, 12h10, 12h40, 16h20,
16h50, 17h20 e 17h50.

muito bonito, de grande ex-
pectativa, mas, sobretudo, de
vida comunitária, de pessoas
que estão em sintonia, tor-
cendo pela universidade”, re-
velou o reitor da instituição,
Deivid Lorenzo, referindo-se à
repercussão do vídeo em que
anunciou a habilitação da ins-
tituição na primeira etapa eli-
minatória prevista no edital do
MEC.

“Nós ainda passaremos
por outras etapas. A próxima
irá avaliar o nosso projeto. No
entanto, já é razão para cele-
brarmos, para festejarmos
esta grande conquista, que,
em verdade, espelha todo o
reconhecimento, todo o traba-
lho realizado por tantas mãos,
por tantas vidas dentro de
nossa comunidade, que
edificam o selo de excelência
da Universidade Católica de
Salvador”, afirma.

Lorenzo destaca a inicia-
tiva do governo federal em que
se refere a entender a neces-
sidade de interiorização da
formação médica, de ser
ofertada nos locais onde, se-
gundo ele, a população sen-
te suas dores, suas inquieta-
ções. “Ter, na própria cidade,
pessoas que se consagrem
a esse estudo e se sagrem
como profissionais, garante
que já estejam ali, com suas
raízes fincadas. Então, é mui-
to significativo”, complementa
o professor.

Neste sentido, a institui-

ção pretende, com a possível
autorização do curso de Me-
dicina, futuramente expandir
a oferta em Camaçari para
outras formações superiores
que já estão no portfólio de
cursos da Ucsal na capital
baiana, como educação físi-
ca, biomedicina, nutrição,
psicologia, enfermagem e fi-
sioterapia. “A universidade
entendeu que era o momen-
to de se habilitar, de assumir

Caminhada da
Pedra de Xangô
acontecerá
neste domingo

Considerado um sítio
natural sagrado da cultura
afro-brasileira, a Pedra de
Xangô, em Cajazeiras X,
recebe a 16ª edição de sua
tradicional caminhada neste
domingo (9). A iniciativa é
uma ação de resistência e
resgate da memória do povo
negro e das comunidades
das religiões de matriz
africana do bairro. O evento
conta com o apoio da
Prefeitura de Salvador,
através da Fundação
Gregório de Mattos (FGM).

esse desafio. A Ucsal é uma
instituição que tem 63 anos
de existência, é a segunda
mais antiga como universida-
de no estado da Bahia, e que
tem toda a trajetória de exce-
lência acadêmica nos mais
diversos segmentos, inclusi-
ve, no âmbito das ciências da
saúde”, informa.

A gestão da instituição
acredita no potencial de apro-
vação, alinhados aos critéri-

os estabelecidos pelo edital
do MEC, destacando a tradi-
ção, a excelência acadêmica
e o alinhamento da estraté-
gia institucional com o proje-
to do poder público, de
interiorização da formação de
saúde. “Somos uma institui-
ção filantrópica comprometi-
da seriamente com a educa-
ção, fazemos a educação
pela educação, por acreditar-
mos nisso. Já festejamos
esse primeiro momento, um
momento muito significativo,
uma etapa eliminatória. En-
tão, a gente logrou o êxito e
estamos seguindo na con-
corrência, ansiosos, deposi-
tando todos os esforços para
que na segunda etapa e até o
final deste processo, a gente
continue a ter o êxito que a
Universidade merece”, com-
pleta o reitor.

O início das atividades do
curso de medicina de que trata
o edital MEC nº 1/2023 deve-
rá ocorrer no prazo mínimo de
três meses e no prazo máxi-
mo de 12 meses da publica-
ção do ato autorizativo do cur-
so. Ainda de acordo com o
Ministério da Educação, a pu-
blicação do respectivo ato de
autorização do curso e de
credenciamento institucional
ou de campus fora de sede,
quando for o caso, é condi-
ção necessária para o início
da oferta do curso, o que con-
siste no efetivo início das au-
las.
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Deivid Lorenzo destaca interiorização da área médica

Governo Federal assume gestão das BRs-116/324
O Tribunal de Contas da

União (TCU) aprovou o
acordo que formaliza a
saída da ViaBahia da
concessão das rodovias
BR-116, BR-324, BA-526 e
BA-528. A decisão, tomada
nesta quarta-feira (5), após
proposta de consenso entre

a Secretaria de Controle
Externo de Solução
Consensual e Prevenção
de Conflitos (Secex Con-
senso), Ministério dos
Transportes, Agência
Nacional de Transportes
Terrestres (ANTT) e conces-
sionária, encerra o contrato

de administração dos
trechos, que voltam ao
controle do Governo Fede-
ral.

A transição será conclu-
ída até as 23h59 do dia 31
de março deste ano,
quando a gestão das
rodovias passará para o

Departamento Nacional de
Infraestrutura de Transpor-
tes (DNIT). Até essa data, a
ViaBahia continuará ope-
rando os trechos, incluindo
a administração das praças
de pedágio, sob supervisão
da ANTT.

A saída da concessio-

nária ocorre após sua
adesão à Portaria 848/
2023, editada pelo Ministé-
rio dos Transportes, que
estabeleceu critérios para
otimizações de contratos
estressados: com baixa
execução ou atraso de
obras.
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